



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 471

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1965

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 471

1963

I. Nos. 6817-6833

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 15 July 1963 to 24 July 1963*

	<i>Page</i>
No. 6817. United Nations and Poland :	
Agreement relating to the United Nations seminar on the rights of the child. Signed at New York, on 16 July 1963	3
No. 6818. United States of America and Canada :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to an operational me- teorological satellite system. Ottawa, 28 December 1962	13
No. 6819. United States of America and Dominican Republic :	
Agricultural Commodities Agreement under Title IV of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Santo Domingo, on 30 November 1962	25
No. 6820. United States of America and India :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to an International Meteorological Centre. New Delhi, 28 September, 5 and 9 October 1962	39
No. 6821. United States of America and Paraguay :	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Asunción, on 24 November 1962	49
No. 6822. United States of America and Peru :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the furnishing of defense articles and services. Lima, 17 and 20 December 1962	75

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 471

1963

I. N° 6817-6833

TABLE DES MATIÈRES

1

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 15 juillet 1963 au 24 juillet 1963*

	<i>Pages</i>
N° 6817. Organisation des Nations Unies et Pologne :	
Accord relatif au cycle d'études des Nations Unies sur les droits de l'enfant. Signé à New York, le 16 juillet 1963	3
N° 6818. États-Unis d'Amérique et Canada :	
Échange de notes constituant un accord relatif à un système de satellites météorologiques opérationnels. Ottawa, 28 décembre 1962	13
N° 6819. États-Unis d'Amérique et République Dominicaine :	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre IV de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à Saint-Domingue, le 30 novembre 1962	25
N° 6820. États-Unis d'Amérique et Inde :	
Échange de notes constituant un accord relatif à un Centre météorologique international. New Delhi, 28 septembre, 5 et 9 octobre 1962	39
N° 6821. États-Unis d'Amérique et Paraguay :	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à Asunción, le 24 novembre 1962	49
N° 6822. États-Unis d'Amérique et Pérou :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la fourniture de matériel et de services de caractère militaire. Lima, 17 et 20 décembre 1962	75

	<i>Page</i>
No. 6823. United States of America and Japan :	
Agreement supplementary to the General Agreement on Tariffs and Trade (with schedule). Signed at Geneva, on 31 December 1962	83
No. 6824. United States of America and United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland :	
Agreement supplementary to the General Agreement on Tariffs and Trade (with schedule). Signed at Geneva, on 10 December 1962	91
No. 6825. United States of America and Spain :	
Interim Agreement relating to the General Agreement on Tariffs and Trade (with schedules). Signed at Geneva, on 31 December 1962	99
No. 6826. United States of America and Jamaica :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to investment guaran- ties. Kingston, 11 December 1962 and 4 January 1963	119
No. 6827. United States of America and Cyprus :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the waiver of finger- printing requirements for non-immigrant visas. Nicosia, 11 July 1962 and 11 January 1963	127
No. 6828. United States of America and Pakistan :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the loan of a vessel to Pakistan. Karachi, 15 and 16 January 1963	133
No. 6829. United States of America and Trinidad and Tobago :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to investment guar- anties. Port of Spain, 8 and 15 January 1963	141
No. 6830. United States of America and Poland :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the waiver of visa fees for performing artists and groups. Warsaw, 17 December 1962 and 21 January 1963	151
No. 6831. United Nations, International Labour Organisation, Food and Agriculture Organization of the United Nations, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization, International Civil Aviation Organization, World Health Organization, International Telecommunication Union, World Meteorological Organization, International Atomic Energy Agency and Universal Postal Union and Mexico :	
Agreement concerning technical assistance. Signed at Mexico City, on 23 July 1963	158

	<i>Pages</i>
N° 6823. États-Unis d'Amérique et Japon :	
Accord formant supplément à l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (avec liste). Signé à Genève, le 31 décembre 1962	83
N° 6824. États-Unis d'Amérique et Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord :	
Accord formant supplément à l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (avec liste). Signé à Genève, le 10 décembre 1962	91
N° 6825. États-Unis d'Amérique et Espagne :	
Accord intérimaire relatif à l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (avec listes). Signé à Genève, le 31 décembre 1962	99
N° 6826. États-Unis d'Amérique et Jamaïque :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la garantie des investissements. Kingston, 11 décembre 1962 et 4 janvier 1963	119
N° 6827. États-Unis d'Amérique et Chypre :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la dispense du relevé des empreintes digitales pour les visas de non-immigrant. Nicosie, 11 juillet 1962 et 11 janvier 1963	127
N° 6828. États-Unis d'Amérique et Pakistan :	
Échange de notes constituant un accord relatif au prêt d'une unité navale au Pakistan. Karachi, 15 et 16 janvier 1963	133
N° 6829. États-Unis d'Amérique et Trinité et Tobago :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la garantie des investissements. Port of Spain, 8 et 15 janvier 1963	141
N° 6830. États-Unis d'Amérique et Pologne :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression des droits de visa pour les artistes et les groupes artistiques en tournée. Varsovie, 17 décembre 1962 et 21 janvier 1963	151
N° 6831. Organisation des Nations Unies, Organisation internationale du Travail, Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, Organisation de l'aviation civile internationale, Organisation mondiale de la santé, Union internationale des télécommunications, Organisation météorologique mondiale, Agence internationale de l'énergie atomique et Union postale universelle et Mexique :	
Accord relatif à l'assistance technique. Signé à Mexico, le 23 juillet 1963 . . .	159